
V o r b e r i c h t.

In den Jahren 1812 und 1813 sind die zwey ersten Bändchen des schweizerischen Robinsons zum erstenmal, 1821 aber in einer viel verbesserten Ausgabe erschienen. Jetzt nach 4 Jahren endlich folgt eine Fortsetzung, die zu beyden Ausgaben dient, und nächstens mit einem vierten Bändchen soll geschlossen werden. Eltern, Kinderfreunde und Kinder haben dem Werklein so vielen Beyfall geschenkt, und den Herausgeber so wiederholt zur Beendigung desselben aufgefordert, daß er endlich eine wahre Pflicht zu erkennen glaubte, diesen Einladungen bestmöglich zu willfahren.